

DIE FISCHER



Bandinfo

DIE FISCHER sind eine 11-köpfige Band aus der Hansestadt Lübeck. Sie werden unter anderem auch als PopSkaPunk-Orchester titulierte und bestechen durch einen spürbar unerschöpflichen Ideenreichtum, der sich nicht nur in den deutschsprachigen Songs, sondern ebenso in ihrer einzigartigen, energiegeladenen Live-Performance widerspiegelt. Nicht umsonst gelten DIE FISCHER als eine der kreativsten Livebands Schleswig-Holsteins.

Neben den üblichen musikstilistischen Verdächtigen wie Ska, Pop, Punk, Rock, Polka und Filmmusik, finden sich mittlerweile auch Disco, Metal und Swing im Repertoire wieder, mit dem DIE FISCHER ihren unverwechselbaren, eigenen Sound kreieren.

Es wird eine im wahrsten Sinne des Wortes kontrollierte Eskalation geboten, die bei jedem audiophilen Gourmet und Gourmand ekstatische Verzückung auslösen wird.

Seit ihrer Gründung im Frühjahr 2007 sind DIE FISCHER live unterwegs, um das Publikum zu begeistern. Zu den Highlights gehören mit Sicherheit Auftritte beim Hurricane Festival und Taubertal Open Air.

Zudem sind DIE FISCHER Preisträger verschiedener Musik Awards, wie zum Beispiel „Deutscher Rock & Pop Preis“, „JES Music Award“, „Berlin Music Video Award“, „Emergenza“ und „Beck's On Stage Experience“.

ahoi@diefischerband.de

www.diefischerband.de

www.facebook.com/DieFischer

